

います。

与野本町小だより

~かしこい子 心ゆたかな子 たくましい子 助け合う子~ ニコニコ・しっかり・美しく (本町の心) 1 O月号 令和5年10月2日 さいたま市立与野本町小学校

"楽しむ"ことをたくさんみつけて、ますます成長していく2学期に

校 長 森 裕子

残暑と言うには暑過ぎる9月が終わり、やっと朝夕に秋の気配が感じられるようになりました。先日の体育朝会では、運動会に向け「校庭を走る練習」をブロックに分かれて行いました。カラッと晴れたさわやかな青空の下、先生方が朝早くから引いた校庭のたくさんのラインを見て、子どもたちは「もうすぐ運動会だ!」と満面の笑みを浮かべて張り切っていました。

行事が目白押しの2学期、まずは5年生が福島県で2泊3日の自然の教室に出かけました。直前にインフルエンザがはやり出し、前日まで学級閉鎖としたクラスもありましたが、行程中は大きなけがや発熱等もなく、みんな元気に活動することができました。自然の教室は、その名の通り、大自然の中で過ごします。本来は、南会津郡にあるさいたま市の「舘岩少年自然の家」という施設に宿泊しますが、改修工事のため去年は南郷、今年はたかつえの施設を利用しました。どこも温泉がゆたかでおいしい空気と美しい木々に囲まれています。まだ、暑いとはいえ、こちらの暑さほどではなく、汗をかいても心地

よい感じでした。子どもたちは大自然のすばらしさを思う存分味わい、一生懸命活動に 取り組み、本当に楽しそうでした。そして、ここでは自分のことはすべて自分で行い、 友だちと協力し、助け合って生活していました。今、何をどうしたらいいのか、一人ひ とりが真剣に考え行動し、お互いに声をかけていました。話を聞く姿勢、表情、挨拶の 声、自分の分担以上に働くこと、時間を守ってきちんと集合すること、などなど…どれ も立派で担当の所員の先生に「みんな明るくて、けじめをもって仲間と協力し合う雰囲 気がとてもいいですね。」とほめていただきました。「今までで一番楽しい自然の教室だ」



山の神より全力・協力・責任の火が授けられました。

「ふだんの子どもたちと違う面がみられて感動した」「子どもたちの成長がみられてうれしい」5年生担任の先生たちも、とても満足そうでした。私も躍動感のある子どもたちと共に、出発式で話したとおり「この旅行は、唯一無二の他では味わえない楽しさ、喜びのある旅行」になったと思って

9月は他にも、1年生が東武動物公園へ、2年生が茨城県の自然博物館へ行きました。グループになって見学するという活動で、自分の役割を果たすこと、お友だちと協力すること、などを学び、帰ってきたときは一日でお兄さん、お姉さんの顔つきになっていました。

遠足に出発 する2年生。 素早く上手 に並びます。

また、9月下旬には、浦和レッズの選手2名、さいたま芸術劇場の芸術監督 近藤良 平氏が特別授業をしてくださいました。レッズは、今年の3月にお隣の与野高を卒業した堀内 陽太選 手と8月にタイから来日したエカニットパンヤ選手が「ゆめを叶えるために」というテーマで話してく れました。お二人とも「楽しむ」をキーワードに話を進める中で、私が印象的だったのは「いやなこと があったとき、人のせいにしないで自分と向き合うようにしている」という堀内選手の言葉です。それ は、大人でもなかなかできない、私自身もできていないと思うことなので本当に感心しました。18歳で プロのサッカー選手となったちょっと年上の先輩がそんなふうに考え、様々な苦労を自分の成長へとつ なげていることを本校の子どもたちも自分のことにつなげて考えてくれたらうれしいです。一方、御年 55 歳とは思えないしなやかで若々しい動きでワークショップやさいさい盆踊りをやってくださった近 藤良平さんは、私の「不安なことがたくさんある世の中を生きていく子どもたちに、大切なことはなん でしょうか」という質問に「それは2つある。自分が楽しむことをたくさん作ること、もう一つは友だ ちを大切にすること」と答えてくださいました。5、6年生が事後に書いたお礼のメッセージには、近 藤さんのその言葉がとても心に響いた、と書いている子がたくさんいました。偶然にも両方の特別授業 で出たのは「楽しむこと」でした。「楽しい」ではなく「楽しむ」には、自分の意志や努力が必要です。 苦難があってもそれを乗り越えることも必要でしょう。「楽しむ」ことができるのは成長している証だと いえると思います。

子どもたちが友だちと楽しむ機会をたくさん作って、日々成長していく学校生活にしたいと改めて思います。さあ、10月は運動会の月です。また、がんばって参ります。

<9月の児童の様子>

4年 西武ライオンズによるベースボールチャレンジ





5年 自然の教室(福島県



たかつえ高原)

1年 遠足(東武動物公園)





遠足(茨城県 自然博物館〉





浦和レッズ選手によるレッズ先生





芸術劇場 近藤良平さんによる講演





<防犯連絡協議会>(9月28日)

子どもを見守り隊長、本町子ども会、PTA 副会長、後援会長、5自治会、の皆様にご参集 いただき、子どもたちの安全安心な生活につい て活発な意見交換が行われました。また、浦和 西警察生活安全課奥貫係長様、市防犯ボランテ ィアリーダー浅見様よりご指導いただきまし た。与野本町小を取り巻く地域の皆様のご協力

に大変感心されていました。 なお、防犯連絡協議会会 長様には15年間お世話にな りました。引き続き相談役 を引き受けていただき、後 任も新しい方が決まりました



10月の予定

1	В	
2	月	教育相談週間(~6日)
3	火	
4	水	委員会⑥
5	木	
6	金	
7	土	与野本町幼稚園運動会
8		与野本町幼稚園運動会予備日
9	月	スポーツの日
10	火	特別日課A6時間 運動会児童係打合① 5・6年下校15:35~
11	水	5・6年下校15:35~ お話朝会 クラブ⑦
12	木	全体練習① ニコニコタイム 放課後チャレンジスクール
13	金	朝GS 2時間授業 下校10:45~ 就学時健診
14	土	ゆめいろ保育園運動会AM(校庭・体育館)
15		
16	円	朝読書
17	火	チャレンジタイム
18	水	朝GS クラブ®
19	木	全体練習② 保育者体験 放課後チャレンジスクール
20	金	全校美化活動
21	土	土曜チャレンジスクール 与野ひなどり保育園AM(校庭・体育館)
22		
23	月	特別日課 A6時間 運動会児童係打合② 5・6年下校15:35~ ノーメディアデー
24	火	全体練習③
25	水	朝GS GS探究⑤
26	木	チャレンジタイム つぼみの日 放課後チャレンジスクール
27	金	朝GS 前日準備 5・6年…通常6時間(15:30 頃下校) 1~4年…通常4時間(13:45 頃下校)
28	土	開校記念日 運動会(お弁当なし)
29		
30	月	振替休業日
31	火	お話朝会 運動会予備日 通常5時間授業 ※6時間目カット。全学年下校 14:45~

< 1 1月主な行事予定について>

11月 2日(木)特別日課A·一斉下校

7日(火)特別日課 A•5時間授業

14日(火) 埼玉県民の日・学校閉庁日

16日(木)市教研研修大会のため、

特別日課 B3時間授業・給食なし

17日(金)特別日課A·5時間授業

18日(土) 土曜授業・通常3時間授業(2, 3時間目公開)※弁当持参 PTA ふれあいまつり

27日(月) 1, 2, 3年懇談会

30日(木) 4, 5, 6年なかよし懇談会

9月の安全点検の結果、異常は認められませんでした。

さいたま市立与野本町小学校(在籍数 548名)

https://yonohonmachi-e.saitama-city.ed.jp/

さいたま市中央区本町東3-5-23

TEL 8 5 2 — 4 4 4 4 FAX 8 5 2 — 9 2 2 3